

教育子育て九条の会

ニュース No. 46
2023年11月13日

〒102-0071 東京都千代田区富士見2-7-2 ステージビル17階1706号室 TEL/FAX 03-6265-6468
ホームページ <http://kvoikuksdt9iou.com> eメール: kvoiku-kosodate9@tenor.ocn.ne.jp

いつも教育子育て九条の会へのご支援、ありがとうございます。
毎年12月に開催しております「憲法と子育て・教育を考えるつどい」をご案内いたします。

大軍拡・戦争準備より平和の準備を！

子どものいのちと人権、平和と民主主義を守る市民の共同を！

イスラエルによるパレスチナ・ガザ地区への爆撃は、病院や学校、住宅などを標的にし、1万人を超える犠牲者が出ており、その約半数は子どもたちです。世界中から批判の声が上がり、停戦を求める市民の運動が広がっています。しかし国連は、大国の政治的利害対立の前に十分な機能を果たせず、日本政府はアメリカに追従して「人道的な立場から今すぐ停戦せよ」とすら言わない、言えないという世界にも恥ずかしい状況です。

ウクライナでもパレスチナでも、武力による攻撃は報復の連鎖と戦争の拡大を招き、終息への道を困難にしています。こうした情勢のもと、日本国憲法第9条がまさに世界的に重要な価値を示しているにもかかわらず、岸田政権は戦争準備・大軍拡にひた走り、日本維新の会は「来年の通常国会に改憲草案を出せ」とあおっています。

一方では、国立大学や日本学術会議などへの干渉と学問・研究の統制を強め、社会のデジタル化のもと、保育園・幼稚園から学校教育まで、子どもの生育歴や学習・活動歴などを丸ごと管理する「子どもデータベース化」や教科書記述への圧力など、市民全体を「戦争国家体制」に総動員する危険な政策をおしすすめています。

こうした動きを明らかにし、「改憲」を決して許さず、憲法を生かして子どもの幸せと子育て・教育を守る大きな共同のとりくみをひろげよう！と呼びかける集会を企画いたしました。

同封の集会チラシをご覧の上、会場参加または
オンラインによる参加をぜひお願いいたします。



なんとしても「改憲」・大軍拡・戦争への道をストップさせましょう！

岸田政権の大軍拡・「改憲」暴走ストップ！ いまこそ憲法を守り生かそう！

カンパをお願いします



岸田政権の「改憲」発議をおしとどめ、憲法を守り子育てと教育に生かしていくために、ご支援を今後ともよろしくお願いいたします。

郵便振替用紙を同封させていただきました。相次ぐ物価高騰の折、まことに恐縮でございますがカンパをよろしくお願い申し上げます。

郵便振替 [口座番号] 00170-0-616245、[加入者名] 教育子育て九条の会